

Arbre de Noël avec le couple présidentiel, samedi dernier

# Ali et Sylvia Bongo Ondimba au chevet des pensionnaires d'orphelinats et de maisons de retraite



La première dame procédant à la remise d'un cadeau.



Un jeune homme recevant son cadeau du président de la République.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**Le chef de l'Etat et son épouse, désireux de plus en plus de sortir du décor feutré de la présidence de la République pour aller au contact direct des citoyens, ont renoué avec la tradition de l'avant-veille de la fête de la Nativité en se rendant, tour à tour, aux centres d'accueil pour enfants de Sainte Marie et d'Angondjé, ainsi qu'à celui de la Fraternité Saint Jean abritant les personnes du 3ème âge.**

**PERPETUANT** une tradition établie depuis des années déjà, le couple présidentiel s'est rendu, samedi après-midi, au chevet des pensionnaires d'orphelinats et de maisons de retraite, dans le cadre de la célébration annuelle de l'arbre de Noël. De plus en plus désireux de sortir du décor feutré de la présidence de la République pour aller au contact direct des citoyens, Ali et Sylvia Bongo Ondimba ont communiqué avec les enfants des centres d'accueil de Sainte Marie (Arc-en-ciel) et d'Angondjé, ainsi qu'avec les personnes du 3ème âge du centre Fraternité Saint Jean. C'était en présence, entre autres personnalités, du ministre délégué à la Solidarité nationale, Jonathan Ndoutoume Ngome, et de l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone.

Dans une atmosphère conviviale, le chef de l'Etat et son épouse ont communiqué avec leurs hôtes, prenant part aux diverses activités organisées ce jour-là, à savoir l'atelier de cuisine au centre Arc-en-ciel, les jeux de société à la Fraternité Saint Jean, ainsi que le tennis de table et le baby-foot à Angondje.



Sylvia Bongo Ondimba prenant part à l'atelier de cuisine avec les enfants du centre Arc-en-ciel de Sainte Marie.



Une partie de baby-foot âprement disputée entre le chef de l'Etat et un jeune pensionnaire du centre d'Angondje.



Heureux de recevoir leurs cadeaux, les enfants ont posé avec le couple présidentiel et les autres personnalités.

"C'est la première fois que je rencontre le couple présidentiel. Je n'imaginai pas que le chef de l'Etat et son épouse étaient aussi accessibles. Le fait qu'ils se soient déplacés vers les enfants abandonnés que nous sommes me fait vraiment plaisir", a confié le jeune

Firmin du centre Arc-en-ciel. A travers leurs gestes et sourires détendus, et en prenant les enfants et les adultes par la main, Ali et Sylvia Bongo Ondimba ont voulu témoigner leur proximité avec eux, et montrer qu'ils sont, eux

aussi, des êtres dotés de sensibilité, d'amour et de compassion. D'ailleurs, les actions de la première dame au centre Arc-en-ciel parlent d'eux-mêmes. Au cours de la cérémonie, le discours d'une pensionnaire a révélé que la First Lady a su se montrer at-

tentive à leurs préoccupations depuis plusieurs années. Au nombre de ses réalisations, a-t-elle énoncé, des dons divers, la signature d'une convention d'assistance sociale, et tout récemment l'acquisition gratuite d'un titre de propriété foncière à tra-

vers l'Anuttc (Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topographiques et du cadastre).

"Nous avons voulu apporter du réconfort dans la vie de ces jeunes filles et garçons, qui représentent le Gabon de demain. Et donc, j'encourage tout le monde à être plus solidaire", a déclaré le chef de l'Etat.

"Nous avons choisi cette année les orphelinats reconnus par l'Etat, pour faire notamment un état des lieux. Nous allons améliorer l'année prochaine et voir comment accompagner toutes ces personnes. J'ai surtout voulu honorer les personnes du 3ème âge, parce qu'elles sont souvent très abandonnées. C'est mon rôle en tant que première dame. Qu'ils sachent que mon cœur est avec eux. C'est d'ailleurs pour moi l'occasion de remercier le ministre de la Famille, de la Protection sociale et de la Solidarité nationale pour son travail", a souligné, pour sa part, Sylvia Bongo Ondimba.

Offrir de leur temps, ce samedi après-midi, à ces enfants et adultes socialement fragilisés et leur transmettre de l'espoir à travers la distribution des cadeaux n'a été qu'une partie du geste de chaleur du couple présidentiel à l'occasion de cet avant-veille de la fête de la Nativité. Car, en plus des centres Arc-en-ciel, de la Fraternité Saint Jean et d'Angondjé, plusieurs autres structures du pays ont bénéficié de la générosité d'Ali et de Sylvia Bongo Ondimba. Il s'agit notamment de SOS Mwana, la Maison de l'espérance, les Petits anges de Dieu, la gériatrie de Melen, la Maison d'Alice, etc. Ainsi que 7 autres centres d'accueil à l'intérieur du pays (Franceville, Tchibanga, Port-Gentil, Oyem et Bitam).

Photo : Presse Présidentielle

Photo : Presse Présidentielle

Photo : Presse Présidentielle

Photo : Presse Présidentielle

Photo : Presse Présidentielle